質問	市長の回答	対応状況
【消防団員の確保について】 800世帯の地域で消防団員11名の内5人は、別の地域から来て参加している。 70歳まで団歴を延長できる制度があるが、そこまではできない。 市役所の職員が消防団員になることは、 理解が得やすいのではないかと考える。例えば、人事評価に消防団など地域活動への 参加の項目を設けたり、新規採用の際に質問するだけでも職員の意識は変わると思うがどうか。		
上がっていたり、仕切弁の段差が1.5~2.0	市道の維持管理については、昨年より予算を増額して以前より動けるようにしているが、まだまだ効果的・効率的にできることを検討していく必要がある。 危ない場所をどう見つけるかについては、まず第一歩として地域担当職員制度をつくり、より地区の声を拾いやすいようにした。迅速に対応できるようにしながら、予算の具合や地区からの声などにどれくらいカバーできているかを把握して、今後取り組んでまいりたいと思う。	

質問	市長の回答	対応状況
う人が検証してきたのか、どういった内容に使われたか検証した報告をした方がいい。 開館して1年が経過したので、1億3500万		に関する検証を継続的に行っており、最小の経費で最大の効果を上げるために、必要な指定管理業務内容を整理し、その業務のより効率的な実施方法について引き続き指定管理者と協議を行ってまいります。 【対応事業】「延岡駅周辺施設管理運営事

質問	市長の回答	対応状況
日南市の取組は、報道等でも取り上げら		/ = / / / / / - / / / / / / / / / / / /
イオン西口の待機場について交通政策課と宮崎交通の所長と協議し、検討してもらっている。 宮交、市、イオンも担当者が変わるため、以前からの約束事が理解されていない上、待機場設定に当たっては、調査もしていなかった。 今回は、何も知らされず、バスが停まり始めて知った。	私も宮崎交通が出した文書を確認した。「イオン延岡店の西側には、待機場を一切作らない」というものであったが 保が崩壊してしまうということで、強く抗議をする考えである。 一方で、イオン延岡店は、多くの方がからなところで待機 場が確保できるのであれば、一緒にご迷惑がかからさせていただきたいと考えている。 今後、路線のであれば、一様計をも宮崎交通と一緒かりしている。 今後、路線の変更については、おらかじめ宮崎交通が決きないとで、がスの減便についまさい。 また、バスの減便についましている。」という正常には、「今のまましているの路線変更申請知られただければ、「今のましている。 学年前にはなっている需要を掘り起こすことになっていただければ、眠っている需要を掘り起こすことになる。 宮崎県市長会の議題としていくように取り組んでいる。 宮崎県市長会の議題としていくように取り組んでいる。	につきましては、宮崎交通と協議し、イオン西口において待機時間を要しないダイヤへと変更することで、待機場を設置しないこととし、地域の方への説明もさせていただきました。 また、令和2年度のまちなか循環バス新路線の実証運行を実施するにあたっては、パブリックコメントを実施し、市民の皆様から広くご意見いただくことを考えていま